



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 23 de julio 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

El Ministerio de Defensa Nacional, la @UIDE y la @UTEoficial, firman convenio interinstitucional para el desarrollo de investigación y especialización en medicina y salud. Las @FFAAECUADOR al permanente servicio del #Ecuador. [Ver más](#)
Notas referentes: [@DefensaEc](#)



@ISSFA_ECUADOR

#Quito | Lograr una vejez activa es uno de los objetivos del taller "Sigo disfrutando después de los 65 años" realizado por el #Issfa en coordinación con Fundación Crisfe y el BGR; la actividad se realizó en la sede de la Aso. de suboficiales @FFAAECUADOR en servicio pasivo. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Brumel Vásquez sobre la lucha contra el narcotráfico-Teleamazonas

"Estamos definiendo nuevas estrategias, nuevos procedimientos, inclusive nuestra forma de actuación doctrinaria está siendo reapreciada para enfrentar adecuadamente esta amenaza transnacional", sostuvo Brumel Vásquez, Comandante General de la Armada, sobre las acciones que se ejecutan desde la Armada Nacional para combatir el narcotráfico. [Ver más](#)



Alcalde de San Lorenzo denuncia ataques armados a viviendas de sus familiares-EI Universo

Las viviendas de dos familiares de Gleen Arroyo, alcalde del cantón San Lorenzo, frontera norte de Esmeraldas, fueron baleadas por desconocidos, la noche del miércoles de esta semana. La denuncia la hizo públicamente el personero municipal. Contó que se trata de las casas de su hermano y de un sobrino e indicó que no hay víctimas. [Ver más](#)



En Manabí aprehenden a sujetos por presunta trata de personas y por tenencia de armas-EI Universo

La Fiscalía General del Estado (FGE) confirmó la detención de tres personas en Manta presuntamente vinculadas a un delito de trata de personas. En el operativo también se rescató a nueve niños, posibles víctimas del delito de trata de personas. En la Policía Nacional aún no se emite un comunicado oficial sobre la detención suscitada este viernes en el puerto manabita. [Ver más](#)



Incautan 131 kilos de cocaína en inspección rutinaria de vehículo-La república

Un cargamento de 131 kilos de cocaína fue decomisado este viernes por la Policía Nacional de Ecuador cuando era transportado en un automóvil particular, cuyo conductor quedó detenido. El hallazgo de la droga se realizó al registrar el vehículo durante un control policial fijo de carreteras en la sureña y amazónica provincia de Pastaza, fronteriza con Perú, según detalló la Policía en redes sociales. [Ver más](#)



Ciudad Victoria, un territorio donde solo gana la violencia-Expreso

El 10 de julio hallaron muerta a una menor en un terreno. Los niños crecen en medio de robos afuera de planteles, droga, bandas y escasez de servicios. Tierra de nadie. El hallazgo del cadáver de una menor de 14 años que presentaba signos de violencia y deformaciones en su cráneo, en un terreno baldío del sector de Ciudad Victoria el 10 de julio pasado, evidencia los problemas de inseguridad que acechan a los habitantes de esa zona del noroeste Guayaquil. [Ver más](#)



Fiscalía General involucra a 22 sospechosos en el caso 'Pip Master'-EI Telégrafo

La Fiscalía General del Estado investiga a 22 personas por el supuesto delito de lavado de activos en el denominado caso 'Pip Master'. La empresa financiera, que tenía sede en Santo Domingo, se dedicaba presuntamente a captar dinero bajo un esquema piramidal Ponzi con altos rendimientos de intereses. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

¡En la frontera norte! Las @FFAAECUADOR a través de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas decomisaron:
En el sector #RosaZárate
01 revólver -01 persona aprehendida
En el sector de #Borbom -01 carabina artesanal
02 personas aprehendidas. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 23 de julio 2022

<p>@armada_ecuador Como Guardacostas de la #ArmadaEcuatoriana conmemoramos a nuestros héroes en los 81 años del #combatenaval de Jambelí, cumpliendo nuestra misión en control de los espacios marítimos jurisdiccionales. Ver más</p>	
<p>@PoliciaEcuador ARRIESGANDO SU VIDA Nuestro servidor policial se enfrenta a dos delincuentes armados y evita el robo de un local comercial en La Atarazana #GYE. Haciendo #UsoLegítimoDeLaFuerza, neutraliza a uno y otro huye del lugar. Evidencias: 1 arma de fuego. Ver más</p>	
<p>@Unionradio580am #ATENCIÓN En el salón Libertador de la Gobernación del Guayas, se hizo el lanzamiento del programa de seguridad integrado ciudadano para la provincia. Francisco Jiménez Ministro de Gobierno, resaltó que es importante dar el respaldo a la sociedad que pasa momentos complejos. Ver más</p>	
<p>@LaPosta_Ecu Más de 30.000 robos en cinco meses. Ecuador ya no es seguro en ningún rincón y, solo esta semana, dos figuras públicas la pasaron mal ante la delincuencia. Fran Frixone te trae un #BreakingNews. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Conozca las actividades que cumplen los soldados del Ejército Ecuatoriano en su informativo Telenoticias Ejército. Ver más</p>	
<p>@radionavalec #Galápagos La #ArmadaEcuatoriana planificó, organizó y ejecutó el TE-DEUM (misa de acción de gracias) por conmemorarse el Octogésimo Primer Aniversario del Combate Naval de Jambelí y Día Clásico de la Armada del Ecuador. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #SantaElena La #ArmadaEcuatoriana conmemorando el "Día del Sistema Nacional de Áreas Protegidas del Ecuador" realiza limpieza de playas, recolectando más de 1.130kg de residuos sólidos, para promover el cuidado del ambiente marino costero. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Salinas Con la presencia del BGrI. Gabriel García Urbina, Comandante General de la FAE, se realizó la ceremonia de cambio de mando de la Escuela Superior Militar de Aviación "Cosme Rennella Barbatto". Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Recuperan cuerpo de indígena en la Amazonía. La 17 BS Pastaza realizó la extracción del cuerpo de Cristóbal Dahua, luego de una operación de alto riesgo en el sector de #Lorocachi con helicópteros de la 15 BA Paquisha y personal especializado en búsqueda y rescate. Ver más</p>	

COYUNTURA

Los correistas agrupados en la bancada de UNES, y Pachakutik controlan la Asamblea Nacional-La Hora

El bloque de la Unión por la Esperanza (UNES) y el ala rebelde del movimiento Pachakutik (PK) controlan desde hoy, 22 de julio de 2022, la Función Legislativa. Marcela Holguín (UNES) y Darwin Pereira (del ala rebelde de Pachakutik) fueron designados con 90 y 93 votos respectivamente, para ocupar la primera y segunda vicepresidencia de la Asamblea. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 23 de julio 2022

Consejo Nacional Electoral: 13'450.047 electores están habilitados para sufragar en las elecciones 2023-La Hora

El Pleno del Consejo Nacional Electoral (CNE), aprobó, este 22 de julio de 2022, el cierre y la publicación del Registro Electoral para las Elecciones Seccionales y del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) previstas para el 5 de febrero de 2023. Serán 13'450.047 personas habilitadas para ejercer su derecho al sufragio el próximo 5 de febrero. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#), [Primicias](#)



Ocho personas son procesadas por su presunta participación en el delito de asociación ilícita-La Hora

La investigación fue llevada a cabo por el fiscal de la Unidad de Transparencia y Lucha contra la Corrupción.

Ocho personas son procesadas por su presunta participación en el delito de asociación ilícita para oferta de tráfico de influencias. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universos](#), [El Universo](#), [El Universo](#)



Juicio político a tres vocales del Consejo de la Judicatura en etapa de presentación de pruebas-EI Universo

La Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional tiene previsto reunirse el martes 26 de julio en Guayaquil para aprobar el calendario de comparecencias dentro del juicio político en contra de tres vocales del Consejo de la Judicatura y la expresidenta de ese organismo, María del Carmen Maldonado. [Ver más](#)



Han transcurrido 17 días desde que Luis Pachala, exsecretario de Pueblos y Nacionalidades, renunció y no hay visos de que se nombre a su reemplazo. Esto ocurre tras el paro de 18 días de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) y en medio de un diálogo con ese sector. [Ver más](#)



Con la reforma a la Ley de Comunicación, el Estado podrá decidir cuál información es verdadera y cuál es falsa. Además, toda persona podrá ser objeto de acciones civiles "o de cualquier otra índole" por sus criterios.

En la práctica esto podría llevar a una censura para que la ciudadanía denuncie o acceda a información relacionada, por ejemplo, a corrupción y falta de medicinas en hospitales como se registró en el pico de la pandemia. [Ver más](#)



Gobierno desplegará brigadas para aplicar dosis de refuerzo contra el Covid-19-Primicias

Zamora Chinchipe, Pastaza y Morona Santiago registran el menor número de personas vacunadas con las dosis de refuerzo. La meta es que hasta finales de septiembre, el 90% de mayores de tres años cuente con la tercera dosis. El pico de contagios de Covid-19, que soporta el país desde inicios de mayo de 2022, obligó a que el Gobierno ajuste la estrategia de vacunación. [Ver más](#)



OPINIÓN

Los infiltrados y la democracia-Carlos Freile—La Hora

Si exceptuamos a los totalitarios, tanto del lado comunista como del fascista, hoy en día todos estamos de acuerdo con la división de poderes en el Estado; la justicia debe aplicarse sin presiones de los gobernantes y sin intromisiones de los legisladores. Este es uno de los pilares de la democracia, a más del sufragio libre, sin trampas, de la alternabilidad y del rendimiento de cuentas frente a los mandantes. Parece elemental y fácil. En la práctica no lo es. [Ver más](#)



'Vivan los blancos, vivan los indígenas, vivan los mestizos'-Julio César Roca De Castro-EI Universo

Dicha frase la pronunció Leonidas Iza, presidente de la Conaie, ante una muchedumbre en Cotopaxi, después del levantamiento de junio. Mas los indígenas fueron insultados por atreverse a alzar la cabeza frente al poder y entrar en las ciudades de los "ciudadanos de bien", ya no como postales de folklor. "Indios hijos de puta, fuera de Quito", les gritaron. Un político proponía recibirlos con bates de béisbol "para repelerlos como se merecen". [Ver más](#)



Perdón de deudas-Efraín Vásquez Landívar-EI Universo

Expongo al presidente de la República, al ministro de Gobierno y miembros de la mesa de diálogo con la Conaie, que desde antes de la pandemia de coronavirus y luego de los levantamientos indígenas, la economía de los más vulnerables se deterioró más en las clases populares y para los adultos mayores con discapacidad o enfermedades catastróficas; razón por la cual ahora están en conocimiento de la mesa de diálogo las rebajas y perdón de las deudas de todas las personas y entidades que han caído en mora en el pago de sus préstamos a los bancos públicos y privados y a los montes de piedad de las entidades del Estado. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 23 de julio 2022

<p>Solo se da a conocer a Ecuador por mala noticia-Marlene Vergara-El Universo En nuestro país no solo existe delincuencia, paros terroristas, sicariato, corrupción; también debe hacer noticias buenas. Es necesario saber por qué en nuestro hermoso país cada día lo único que se recibe son noticias tales como soportar una enfermedad tan grave llamada COVID-19 y sus variantes, que termina con miles de vidas, y otras enfermedades como la viruela del mono, y que las personas no toman las medidas de salud. Ver más</p>	
<p>Candidatos mejor preparados-El Universo Las elecciones deberían servir como una especie de examen ciudadano respecto del desempeño de los partidos y movimientos políticos, lo que se aprecia por las autoridades electas que han salido de sus filas. Sin embargo, una gran parte de la población menosprecia el poder que en las urnas a ellos les confiere y se limita a quejarse de los políticos en general. Ver más</p>	
<p>La libertad de expresión está comprometida-El Comercio La nueva mayoría de la Asamblea Nacional dejó el jueves último bien clara su posición: tomar el control de la Legislatura y, con ello, retomar la agenda de limitar el libre flujo de ideas y de información para ejercer control político. Ver más</p>	
<p>Eso que nos une- Carlos Andrés Vera -Expreso La corrupción es un fenómeno que trasciende la política y está incorporado a nuestro ADN social. Un problema importante que enfrentamos como sociedad es la ausencia casi total de referentes. En buena medida por eso, el discurso populista con sus nuevas aristas de violencia, cala tan fácilmente en gente que vive en condiciones extremas. Ante la ausencia de historias de personas que surgieron de abajo a punta de visión, trabajo y valores, líderes que encarnan la sapada, la corrupción o la violencia llenan el vacío. Ver más</p>	
<p>Destitución o referendo- Jaime Rumbea-Expreso La votación por destituir al presidente Lasso fue una votación referendaria: hay cómo evaluar el voto y aprender'. ¿Cuál fue el esfuerzo político del gobierno para evitar la destitución del presidente? En la negociación y votación parlamentaria sobre el tema, además de las amenazas físicas por votos y el 'hacking', muchas cosas pudieron pasar. Usemos para fines de análisis los dos escenarios más extremos: tener hoy otro gobierno, o estar presenciando la recuperación política del presidente, su aceptación y apoyo en la Asamblea, en el otro extremo. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Autoridades decomisan gran cantidad de explosivos en el cantón Camilo Ponce Enríquez. Mención FF.AA. RTS 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Galo Ortega viajará en bicicleta desde Quito hasta Tulcán en honor a su hijo Teleamazonas 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Decomisan oro en Napo tras allanamientos en viviendas y establecimientos Teleamazonas 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Incautan material explosivo en Azuay. Mención FF.AA. TC 22-julio-2022</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 23 de julio 2022

<p>El ministro se refiere a las opciones del Gobierno frente a oposición fortalecida Telemazonas 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Comercializadores de combustibles plantean mecanismos para subsidios Ecuavisa 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Unes, rebeldes de PK y disidentes de ID dieron paso a reforma de Ley de Comunicación Telemazonas 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Organización ofertaba cargos públicos cambio de fuertes sumas de dinero y favores Telemazonas 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>El Gobierno continúa con el plan de vacunación contra el covid-19 Telemazonas 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Operativo de armas traumáticas. Telemazonas 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Otra vez fracasó la venta del avión presidencial Legacy. Ecuavisa 22-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Presentan sistema integrado de seguridad para provincia del Guayas. Ecuavisa 22-julio-2022 Ver más</p>	